



Matthei vuelve a arremeter contra Kast y contradice a la UDI por contribuciones

OPOSICIÓN. La candidata de Chile Vamos busca mostrar mayor experiencia que su rival, pero desde RN la llaman a mirar “más allá de la derecha”.

Redacción

Mientras en el oficialismo se vive la luna de miel tras la primaria que eligió a Jeannette Jara como su única abanderada para la elección presidencial de noviembre, en la oposición la existencia de múltiples candidaturas ha generado fuertes roces, especialmente después de que en las últimas encuestas la postulante de Chile Vamos, Evelyn Matthei, fuera superada por la carta republicana, José Antonio Kast.

Si el lunes la exalcaldesa de Providencia, ya golpeada por los sondeos, apuntó contra el dos veces candidato presidencial, al afirmar que Johannes Kaiser “es más respetuoso con las mujeres que Kast”, ayer volvió a golpear: en Mega planteó que “yo estoy en empate técnico con José Antonio (Kast). Desdramaticemos, hay encuesta para todos, hay encuestas mejores, encuestas peores, y al final la única encuesta que vale es la de noviembre”.

Y consultada sobre por qué la gente debería votar por ella y no por Kast, aseveró que “primero porque tengo mucha experiencia. Yo he hecho las cosas, no son programas que uno suba en redes sociales; son cosas que yo he hecho. Fui la primera persona en Chile que dijo que detrás del comercio ambulante había mafias. Casi me mataron”.

“Tengo experiencia en haber sido ministra, en haber sido alcaldesa, en haber abordado la seguridad ciudadana de una manera práctica, concreta. Kast nunca ha tenido un cargo ejecutivo; yo tengo una experiencia que él no tiene, también dirigiendo equipos muy grandes”, añadió.

“Lo segundo es que para mí el tema de las mujeres es muy importante y lo ha sido toda mi vida; no es de ahora. Y es básicamente porque me ha tocado ver cómo a las mujeres en realidad todos nos es muchísimo más difícil. (Kast) no la menciona (a la mujer), no la pone en un eje central. Yo nunca eliminaría el Ministerio de la Mujer, nunca, pero sí creo que tiene que ser mucho más prác-



AGENCIA UNO

POR SEGUNDO DÍA CONSECUTIVO LA EXALCANDESA LANZÓ CRÍTICAS CONTRA QUIEN LA SUPERA EN ENCUESTAS.

Encuesta UDD: Jara pierde en balotaje

● La encuesta Panel Ciudadano UDD realizada inmediatamente después de la primaria oficialista mostró a Jeannette Jara (PC) como quien encabeza la intención de voto para la primera vuelta presidencial con 26%. Es la primera vez que una postulante que no es de oposición lidera un sondeo. Por detrás de la exministra aparecen José Antonio Kast (Republicanos) con 23% y Evelyn Matthei (Chile Vamos) con 19%. Sin embargo, ambas figuras de derecha ganarían por 12 puntos de diferencia a la militante comunista en segunda vuelta: 46%-34% contra Kast y 44%-32% contra Matthei.

Mariana Aylwin y otros exDC deciden entregar su apoyo a Evelyn Matthei

● Tras el triunfo de Jeannette Jara en la primaria oficialista, un amplio grupo de exfiguras de la Concertación, casi todos exmilitantes de la Democracia Cristiana, firmaron una carta en la que afirman que “esta es una gran oportunidad para que Evelyn Matthei represente una candidatura de unidad y esperanza”. Entre los firmantes están René Cortázar, Pablo Piñera, Clemente Pérez, Manuel Inostroza y Mariana Aylwin, quien además en X compartió una nota en que economistas critican el programa de Jara. “Qué fácil es decir lo que la gente quiere oír sin explicar sus consecuencias”, escribió.

tico”, concluyó.

CONTRIBUCIONES

Pero ese no fue el único debate que abrió Matthei con gente de su sector, porque también contradujo a la UDI en la propuesta de eliminación de las contribuciones, que la semana pasada concentró mucha atención.

El gremialismo propone eliminar por completo este impuesto para las primeras vivien-

das, aunque esto es rechazado por Renovación Nacional. Pero en la misma entrevista con Mega, la candidata de oposición afirmó que es partidaria de “congelar” las contribuciones “porque el aumento ha sido explosivo”.

Y no apoyó eliminarlas pues “de cada 100 chilenos, solamente 25 las pagan, los otros 75 no pagan contribuciones y que además ese dinero es súper impor-

tante para comunas como La Pintana, Lo Espejo, Pedro Aguirre Cerda, para comunas pobres”.

Por ello, argumentó, “no es tan fácil. Es mucho, mucho, mucho dinero que se paga ahí y que si se lo quitamos a los municipios más pobres, vamos a dejar es una mayor pobreza todavía”.

MIRAR MÁS ALLÁ

Ante estas declaraciones y las que buscan diferenciarla de Kast, el diputado Andrés Longton (RN) dijo estar en desacuerdo y opinó que “claramente Evelyn Matthei tiene que hablarle a más allá de la derecha, tiene que captar el voto de aquellos ciudadanos que no se sienten identificados ni con la izquierda ni con la derecha, pero que todos los días salen de sus casas y no saben si van a volver a ellas”.

Según analizó el legislador, “Matthei ha estado durante los últimos dos años en el primer lugar de las encuestas, (pero) claramente que eso va variando en la medida que va saliendo más competencia. Tenemos tres o cuatro candidatos de derecha. Lo importante es que desde el domingo ya sabemos que nuestra rival, nuestro adversario, no está al lado, está en frente y es una militante del Partido Comunista que hoy dice que es de centroizquierda”. <3